

Ä17 Augsburg, die Stadt der 300.000 Chancen

Antragsteller*in: Dennis Eisermann (KV Augsburg-Stadt)

Text

Von Zeile 252 bis 254 einfügen:

Umweltbildungsrichtlinien endlich einhalten: Seit 2003 müssen bayerische Schulen Koordinationsteams für Umwelt und Nachhaltigkeit bilden. Viele Augsburger Schulen haben aktuell keine solche Teams und die schulische Umweltbildung bleibt trotz einer erstarkenden Klimabewegung auch in Augsburg hinter ihren Möglichkeiten zurück.

Lehrer entlasten: Lehrer*innen arbeiten hauptsächlich allein. Das ist anstrengend und nicht effektiv.
Wir wollen Plattformen wie den Augsburger